



## Medienmitteilung

Datum: 24. Mai 2018  
Sperrfrist:

---

### **Beat Hug neuer Ratssekretär des Kantonsrats**

**An der Sitzung vom 24. Mai 2018 hat der Kantonsrat Beat Hug zum neuen Ratssekretär für die Amtsdauer 2018 bis 2022 gewählt. Der 37-jährige Staatswissenschaftler tritt die Nachfolge von Nicole Frunz Wallimann an, die am 27. Oktober 2017 zur Landschreiberin gewählt wurde. Der Stellenantritt erfolgt am 1. August 2018.**



Beat Hug ist 1981 geboren und in Alpnach aufgewachsen. Er hat an der Hochschule St. Gallen Staatswissenschaften studiert und mit dem Lizentiat abgeschlossen. Der neu gewählte Ratssekretär ist verheiratet und lebt mit seiner Familie in Kriens. In den vergangenen vier Jahren war er als Beauftragter für das Gedenken 600 Jahre Niklaus von Flüe tätig. Zuvor arbeitete er als Direktionsassistent bei Avenir Suisse sowie als Berater im Bereich Public Affairs.

Als Ratssekretär ist Beat Hug erste Anlaufstelle für parlamentsspezifische Fragen und damit zuständig für die Planung und Organisation des Sitzungsbetriebs des Kantonsrats. Er führt die Sekretariate der Rechtspflegekommission, der Kommission für strategische Planungen und Aussenbeziehungen sowie der Redaktionskommission. In dieser Funktion ist Beat Hug unmittelbar den Organen des Kantonsrats verantwortlich. Die Stellvertretung wird durch die Landschreiberin gewährleistet.

Daneben übernimmt Beat Hug innerhalb der Staatskanzlei die Verantwortung für das Kanzleisekretariat mit dem Passbüro und dem Amtsblatt. Dieser Aufgabenbereich ist funktionell und administrativ der Landschreiberin unterstellt.